

REPORTE DE INTEGRALIA

Votaron más los de menor escolaridad

DE LA REDACCIÓN
nacional@gmm.com.mx

De acuerdo con Integralia, en las pasadas elecciones judiciales hubo un mayor voto entre personas de baja escolaridad: en algunos estados como Chiapas, Guerrero, Estado de México, Oaxaca, Puebla y Tabasco el voto para los candidatos oficiales entre población con primaria terminada fue inusualmente alto. En contraste, la mayor parte de las candidaturas perdedoras tuvieron porcentajes similares de votación entre todos los niveles educativos.

En su reporte sobre la elección del pasado 1 de junio, la consultoría afirmó que la elección judicial

federal estuvo marcada por una muy baja participación y una alta inducción del voto.

Las 16 personas que aparecían en los acordeones "oficiales" y que competían para cargos en el ámbito nacional (Suprema Corte, Tribunal de Disciplina Judicial y Sala Superior) obtuvieron triunfos. En el caso de las salas regionales del Tribunal Electoral, se observó el mismo efecto, pues, salvo en la Sala Regional de Toluca, su integración fue idéntica a los acordeones circulados.

Aunque solo votó el 13% de la lista de electores, se emitieron más de 450 millones de votos para todos los cargos federales en disputa.

PRÓXIMAS ELECCIONES JUDICIALES

2027

- Cinco magistraturas de la Sala Superior del TEPJF.
- La mitad restante de los cargos de Tribunales Colegiados de Circuito y Juzgados de Distrito.

2030

- Dos magistraturas del Tribunal de Disciplina Judicial.

2033

- Tres cargos de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.
- Tres magistraturas del Tribunal de Disciplina Judicial.
- Siete magistraturas de la Sala Superior del TEPJF.
- Quince magistraturas de las Salas Regionales del TEPJF.
- La mitad de cargos de Tribunales Colegiados de Circuito y Juzgados de Distrito.

2036

- Cinco cargos de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.
- Dos magistraturas del Tribunal de Disciplina Judicial.
- La mitad de cargos de Tribunales Colegiados de Circuito y Juzgados de Distrito.

2039

- Un cargo de la Suprema Corte de Justicia de la Nación
- Tres magistraturas del Tribunal de Disciplina Judicial
- Siete magistraturas de la Sala Superior del TEPJF
- Quince magistraturas de las Salas Regionales del TEPJF

COMPARATIVO

Numéros de la elección presidencial de 2024 contra la judicial.

